

平成 30 年 1 月 26 日
保育園夢未来錦糸町園



ほけんだより

毎日寒い日が続いています。錦糸町園の子ども達はとても元気ですが、墨田区内ではインフルエンザや溶連菌感染症が流行しているようです。体調面には十分気をつけて寒い冬を乗り越えていきましょう。

【インフルエンザは流行警報基準を超えました！】

都内のインフルエンザの患者数は 1 月 15～21 日の間に急速に増加し、1 月 25 日に流行警報が発令されました。過去 5 シーズンの中で患者数は最も多くなっています。都内の学校や社会福祉施設での集団感染は 1,570 施設となっているそうです。A 型と共に春先に流行する B 型もすでに流行しています。今後も注意していきましょう。

《対策》①こまめな手洗い ②休養・栄養・水分補給 ③咳エチケット ④適度な室内加湿・換気 ⑤予防接種

2 月の 0 歳児の検診は、
2 月 15 日（木）11:00～です。
（全クラス身体測定を行います。）

インフルエンザになったら・・・

※再登園には治癒証明書が必要になります。

※発症した後 5 日を経過し、かつ、解熱した後 3 日を経過するまでお休みとなります。（最低でも 6 日間のお休みになります。）

溶連菌感染症とは・・・？

以前は猩紅熱（しょうこうねつ）と言われていたウイルス性の感染症です。

潜伏期間・・・2～5 日

感染経路・・・飛沫感染、接触感染（とびひから発症する事もある）

症状・・・突然の発熱、喉の痛み、全身に発疹（小さくて赤い）、
いちご舌（舌に、いちごのような表面のようなブツブツが出る）

※回復時には発疹が出た所（手足の指先）の皮がむけることもあります。

※再登園には、登園届が必要です。

囑託医の先生から・・・

賛育会病院ではインフルエンザの患者さんや溶連菌感染症の患者さんがいますが、まだ比較的落ち着いています。引き続き体調には十分気をつけていきましょう。お子さまの熱には十分注意してくださいね。

